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Talvez você já ouviu alguém dizer a frase que intitula texto, se puder-
mos então reter a água significa que ela poderá tocar outros moinhos, 
estamos falando de uma técnica simples de grande valor, mas estava 
esquecida. Já imaginou uma forma de amenizar os efeitos maléficos da 
falta de chuva e da abundância dela, ao mesmo tempo? Pois é, o que 
parece ser contraditório se tornou possível por meio de uma técnica 
chamada Caixa Seca, que já existe há anos, e implementada no municí-
pio de São Roque do Canaã ES, no ano de 2008, tendo já demonstrado 
resultados surpreendentes. A tecnologia consiste na construção de re-
servatórios tecnicamente dimensionados na margem das estradas para 
a captação das águas de chuva. O procedimento evita as enxurradas, a 
erosão, o assoreamento dos rios e a depredação das estradas pela chuva, 
aumentando ainda o armazenamento de água e o abastecimento do len-
çol freático, o que favorece as nascentes e a vazão dos rios. A Agenda 
21 (1994) dedicou importância especial ao reuso, recomendando aos 
países participantes da ECO, à implementação de políticas de gestão 
dirigidas para o uso e reciclagem de efluentes, integrando proteção da 
saúde pública de grupos de risco, com práticas ambientais.

Reter o excesso de água nas épocas de fortes chuvas para uso no pe-
ríodo da estiagem. A caixa seca é um reservatório natural e barato com 
tecnologia disponível para pequenos e médios produtores, ela serve para 
preservar água e manter vivas as nascentes, além de evitar assoreamento 
dos mananciais. 

A construção das caixas secas, não deixa os leitos dos córregos e ria-
chos receberem cargas de areia, e automaticamente mantém os cursos 
de água nas calhas naturais, evitando enchentes. Outra vantagem com 
a adequação das estradas com caixas secas, é a conservação. 

Segundo alguns engenheiros agrônomos afirmam que apesar das 
chuvas, as estradas vicinais e acessos às propriedades rurais equipadas 
com o projeto de caixas secas permanecem sempre em bom estado. “As 
águas das enxurradas vão direto para as caixas e não para os leitos dos 
mananciais. Não elevam o nível da lâmina e garantem a alta vazão das 
águas das nascentes. 

O custo não é caro em comparação aos benefícios, os valores para 
construção e manutenção dos projetos de retenção de água por meio das 
caixas secas. “Variam de R$ 1 mil a R$ 2 mil por cada quilômetro de 
estrada. Vale a pena aderir ao sistema. Os resultados são excelentes”. 

Vários municípios já fazem algum 
projeto visando a recuperação ambiental, 
em São Roque do Canaã foi lançado um 
projeto piloto, e atualmente já existem 
caixas secas em Afonso Cláudio, Itagua-
çu, Santa Teresa, Ibatiba, Viana e Alegre. 

Segundo engenheiros é  preciso que se façam projetos individuais para 
cada estrada. 

Hoje a grande preocupação dos técnicos é com a preservação dos 
recursos hídricos com o dever da adaptação aos sistemas que mantêm 
as nascentes e, automaticamente, as bacias hidrográficas. 

É urgente a necessidade de preservar, todos devem aderir ao projeto, 
ele será a salvação dos rios contra o assoreamento, a população precisa 
se conscientizar de não jogar lixo dentro do rio. 

É bom que saber que a iniciativa é boa, todavia, existem riscos com 
a abertura desses buracos. Para evitar o que já ocorreu em Iúna com a 
morte de duas crianças em 29 de dezembro de 2013, uma de 8 e outra 
de 5 anos, caíram em um desses buracos e morreram afogadas ao. O 
bom seria que se estudasse uma forma de tampá-los de forma a evitar 
este tipo de acidente.

Resultado positivo de São Roque, foram construídas 530 caixas secas 
em uma extensão de 10 quilômetros (km) de estrada. Após dois anos 
de funcionamento, o técnico já pôde constatar um aumento de 51% na 
vazão de uma das nascentes do rio Santa Júlia, que foi monitorada mês a 
mês.  Além disso, foi confirmada a infiltração de aproximadamente 100 
milhões de litros de água para o lençol freático e a retenção de 5.600 me-
tros quadrados (m²) de sedimentos sólidos, que teriam ido parar nos rios, 
junto com outras partículas arrastadas pela água ao longo do caminho.

Águas passadas não toca moinho
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Pai, hoje estou escreven-
do isso não só para te 
desejar um feliz ani-

versário, mas também, para 
dizer algo que acho que 
nunca disse antes. Que por 
mais que as coisas pareçam 
triviais, a vida nos ensina 
que nada. Nada é trivial. E 
por mais que o tempo pareça 
sempre algo ao nosso alcan-
ce ele se mostra impalpável 
e passageiro. 

Pai, quero te agradecer 
por sempre ter sido presente 
em minha vida, e apesar de 
todas as dificuldades, nunca 
ter deixado faltar a coisa mais importante, o amor e a 
presença de um pai. Agradeço por me mostrar o valor 
de uma família, e por ter me ensinado as coisas mais 
importantes que a vida nos faz sentir.

Agradeço por sempre ter me estendido a mão quando 

precisei, e sempre estar dis-
posto a me ajudar nas minhas 
necessidades. Agradeço por 
sempre ter embarcado nos 
meus sonhos e planos mais 
absurdos, por mais que estes 
parecessem os mais absurdos 
possível. 

Te peço perdão por todas as 
vezes que não pude te orgu-
lhar, e pelos erros que cometi 
e cometo na vida. Quero 
que saiba que tenho muito 
orgulho de estufar o peito e 
te chamar de PAI. Que tenho 
orgulho de saber que tenho 
uma família indiscutível e 

que me fez uma pessoa realizada se tratando de família.
Quero que se sinta abraçado neste dia, e que o senhor 

possa seguir em frente nessa sua caminhada sem fraque-
jar, pois saiba que sempre estaremos ao seu lado. Sempre.

Feliz Aniversário. PAI EU TE AMO!!

CARTA RECEbIDA pELO HERALDO KLEm 
DE sEu fILHO  WILIAn ZAnETTI
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

minas Gerais lidera ranking 
de trabalho escravo no brasil

Dados divulgados nesta semana 
durante o lançamento da Campa-
nha de Enfrentamento ao Trabalho 
Escravo ou Degradante, em Minas 
Gerais, aponta que o Estado lidera 
o ranking no país, com 91 pessoas 
em situação análoga à escravidão 
resgatadas em 2013.

No Brasil, o número total de 
trabalhadores tirados dessa condição degradante cresceu mais de 
20% só no ano passado. No primeiro semestre de 2014, o volume 
de ocorrências se manteve e 421 pessoas foram libertadas em todo 
o território nacional.

Praticamente 50% das ocorrências foram verificadas na cons-
trução civil e em áreas urbanas, segundo reportagem do jornal 
Estado de Minas. "Os dados (...) apontam para novas modalidades 
do crime, já que a escravidão está se moldando às exigências do 
mercado", informa o jornal.

Mais de 50% dos trabalhadores resgatados no país trabalhavam 
nas cidades. Nelas, bolivianos, peruanos e haitianos também di-
videm com brasileiros o volume de ocorrências. Para o desem-
bargador Emerson José Lage, "o trabalho escravo ou degradante 
não está restrito ao campo, mas avança em ritmo acelerado para 
as áreas urbanas".

“O trabalho escravo atinge segmentos de pequeno a grande 
porte e, no geral, capta trabalhadores vulneráveis, extremamen-
te pobres, sem acesso a escola e a serviços básicos, inclusive a 
programas do governo. Eles começaram a trabalhar com pouco 
mais de 11 anos”, reforça Antônio Carlos de Mello, representante 
da Organização Internacional do Trabalho (OIT) na unidade de 
combate ao trabalho escravo. 

boletim de ocorrência agora 
poderá ser feito pelo telefone celular

Delegacia Virtual da Polícia Civil de Minas Gerais lança aplica-
tivo para registro de crimes

A Polícia Civil de Minas Gerais criou um aplicativo da Dele-
gacia Virtual para celulares e dispositivos móveis que utilizam o 
sistema operacional Android. Agora o cidadão pode contar com a 
facilidade do registro de ocorrências de acidente de trânsito sem 
vítimas pelo celular.

O novo recurso permitirá também que o usuário obtenha infor-
mações de localização por meio do Sistema de Posicionamento 
Global (GPS) e que  possa acionar a câmera de seu aparelho para 
anexar imagens e filmes em uma ocorrência.

Os outros serviços da Delegacia Virtual serão inseridos gradati-
vamente no aplicativo. De acordo com a superintendente-adjunta 
de Informações e Inteligência Policial, delegada Yukari Miyata, 
esta é uma maneira de melhorar o atendimento: “A expectativa é 
que a nova ferramenta possibilite a redução no fluxo nas delega-
cias”, afirma.

O documento pode ser usado também para fins de acionamento 
da seguradora, comprovação de extravio de documentos e outros 
fins.

Edição do Alerta Total – www.alertatotal.net
por Jorge serrão - serrao@alertatotal.net

De onde vieram 94 diamantes e uma rara joia apreendidos com 
o ex-diretor Internacional da Petrobras, Nestor Cerveró? Identifi-
car a origem das pedras, avaliadas por especialistas do mercado 
em cerca de R$ 65 milhões de reais, é uma das chaves para saber 
quem efetivamente corrompeu Cerveró e outros dirigentes da Pe-
trobras. Se Cerveró tinha tantos diamantes, imagina quem estava 
acima dele no esquema... Um clássico filme de 007 já nos ensi-
nou que nem os diamantes são eternos... A blindagem de políticos 
corruptos, também não... Quem lida com diamantes sabe muito 
bem disto.

Todo mundo sabe que as comissões de corrupção são pagas 
com um ativo de fácil negociação no mercado internacional: 
diamantes. Os países africanos, com quem brasileiros negociam, 
adoram tal prática O risco que os corruptos correm é serem fa-
cilmente identificados na hora de vender as "joias" – geralmente 
negociadas em Amsterdã e Antuérpia, em operações rigidamente 
controladas pelos judeus. Quem não negocia as pedras costuma 
guardá-las em cofres de bancos em Londres e em Paris - o que 
pode também ser rastreado. 

Luan santana e michel Teló foram cogita-
dos para protagonizar novela da Globo
A Globo chegou a pensar nos nomes de Luan Santana e Michel 

Teló para protagonizar a novela “Trem Bom”,  novo folhetim das 
18h que está prevista para estrear entre o segundo semestre e o 

início de 2016.
De acordo com informações da coluna 

Controle Remoto, do jornal Folha de S. 
Paulo desta quarta-feira (28), “Trem Bom” 
trará às novelas o universo da música jo-
vem sertaneja. Esse será o tema principal 
da trama.

No entanto, a agenda lotada tanto de 
Luan quanto de Teló mudaram os planos da 
emissora, que agora procura revelar novos talentos da música ser-
taneja para integrar o elenco da novela.

“Trem Bom” está sendo escrita por Maurício Gyboski, que atu-
almente é colaborador de “Império”. Inicialmente, a trama será a 
substituta de “Encontro Marcado”, de Elizabeth Jhin.  O folhetim 
de Elizabeth virá depois de “Boogie Oogie”, de Rui Vilhena, e 
“Sete Vidas”, de Licia Manzo.

77   anos de Valadares
Em meio a atividades cultu-

rais e esportivas, Valadares ga-
nha o Parque Municipal nos seus 
77 anos No dia 30 deste mês, 
Valadares vai comemorar seu 
77° aniversário de emancipação 

política do município de Peçanha – foi o decreto-lei nº 148, de 
17 de dezembro de 1938, que transformou o distrito de Figueira 
no município de Governador Valadares. Como todos os anos, a 
programação será variada e cheia de eventos oficiais, culturais e 
esportivos, com destaque para a inauguração do Parque Natural 
Municipal (em 6/2) e para a 33ª Corrida Rústica de Aniversário 
da Cidade, que este ano acontecerá em 8 de fevereiro. As atrações 
continuam por vários dias, vários eventos e inaugurações.

fátima bernardes dá bronca em atriz ao vivo
Fátima Bernardes interrompeu 

o andamento normal de seu pro-
grama e deu uma bronca em Maria 
Ribeiro, a Danielle de “Império”, 
durante o “Encontro” desta quinta-
-feira (29). Depois de observar que 
a atriz estava sentada, com per-
nas cruzadas, e em cima do sofá, 
a apresentadora a corrigiu. “Para 

com isso, de ser ‘parapa’, e senta direito”, disse Fátima, rindo, a 
Maria Ribeiro. “Olha só, eu não alcanço aqui [no chão]. Eu tenho 
1,60m. Se eu sentar direito, eu não alcanço”, justificou a atriz.

 Fátima ameniza saia justa e imita Maria Ribeiro.
“É verdade, então agora você está explicando por que está sen-

tada desse jeito”, amenizou Fátima.
Em seguida, todos os convidados cruzaram as pernas e coloca-

ram os pés em cima do sofá, deixando o clima descontraído.
No fim do bloco, antes do Projota cantar, Fátima Bernardes vol-

tou a tocar no assunto e imitou a forma de sentar da atriz de “Im-
pério”.  “Eu vou aproveitar e fazer a passagem sentada também”, 
disse.

A bronca dada por Fátima Bernardes rendeu a Maria Ribeiro 
como um dos assuntos mais comentados no Twitter. Alguns in-
ternautas concordaram com o “puxão de orelha”, outros a defen-
deram.

se esta rua fosse a sua 
Na Rua Raimundo Soares 

Vargas, em engenho da Ser-
ra apresenta irregularidades 
e há um bom tempo que os 
moradores esperam uma 
melhoria e através desta co-
luna eles pedem ao prefeito 
Nailton Heringer as devidas 
providencias. Segundo os 
moradores há quatro meses o 
pessoal do SAAE estiveram 
no local para arrumar uma 

rede de esgoto, e no entanto ainda continua a dar problemas. O tra-
fego de carros no local é constante, onde está cedendo novamente, 
o entulho continua no mesmo lugar atrapalhando os condutores e 
pedestres que passam por ali. “Nós não sabemos o que fazer, até 
pensamos em colocar uma faixa ou até mesmo colocar alguma 
coisa no local para evitar que aconteça coisa pior, sentimos esque-
cidos e abandonados pelo poder público, ninguém faz nada para 
nós”. Disse uma moradora

Alianças políticas
Começa as conversas para alianças políticas visando as eleições 

de 2016, é aquele ditado, quem cedo madruga, Deus ajuda, ou 
quem chega primeiro toma água limpa. Pensando em fazer surpre-
sa e não serem surpreendidos um grupo de políticos de Manhuaçu 
já articulam marchar coeso rumo as eleições de 2016, no momento 
dizem que 6 partidos já estão certos, mas o grupo espera chegar a 

pelo menos 12 partidos. Desse grupo sairá o candidato a prefeito, 
vice-prefeito, candidatos a vereadores e alguns que poderão ocu-
par cargos no secretariado. O prefeito Nailton trabalha em silên-
cio, mas erradamente investem em pessoas e não em partidos, e 
todo político sabe o que conta mesmo são as lideranças que con-
trolam partidos, para locar os candidatos a vereadores que são os 
puxadores de votos e demais colaboradores, assim fica evidente 
que ele corre o risco de chegar nas eleições sem apoio político 
e sem tempo de rádio e televisão. Os políticos não querem se-
rem surpreendidos como foi a votação da nova Mesa Diretora da 
Câmara de Manhuaçu, quando alguns pensavam que nada estava 
decidido, dizem que a composição da mesma, já havia sido con-
cretizada há quatro meses antes. Tudo certinho e composto, com 
apoio de supostos opositores.

uma pergunta não quer calar na cidade. Alguém sabe a res-
posta?  1) Os Magalhães que se fortaleceram ainda mais nesta 
eleição, poderão apoiar o atual prefeito Nailton em 2016? 2) Outra 
dúvida é com o deputado Mário Heringer, fechará um acordo com 
João Magalhães visando a prefeitura nas próximas eleições? Com 
a posse dos dois deputados domingo, 1º/02/2015 e com alguns 
meses saberemos a tendência.

moradores com esperança pedem solução
Na Rua Esperança vulgo Rua 

da Creche no Bairro Santa Lu-
zia, os moradores estão recla-
mando que há mais de dois me-
ses estão com problemas na rua, 
uma manilha teve de ser trocada 
e o Saae depois de algum tem-
po teve no local, onde realizou 
a manutenção da rede. Porém a 
prefeitura até hoje não enviou 

ninguém para terminar o serviço, afundou novamente e precisa 
ser asfaltada, por que está dando muita poeira. E agora com a volta 
a aula o trafega aumenta, por ser caminho da escola do bairro.

Articulações
PARTIDO MILITAR BRASILEIRO QUER RESGATAR ÉTI-

CA E PATRIOTISMO 
Brasileiro. A legenda foi idealizada por militares e civis. O 

PMB Partido Militar Brasileiro, articula um amplo trabalho de 
conscientização dos brasileiros visando uma eleição municipal 
mais limpa e com eleitores mais conscientizados, para começar 
um trabalho visando diminuir acentuadamente a corrupção no 
país. Muitos brasileiros, empresários, militares, familiares de mi-
litares e muitos outros brasileiros que não pensavam em política, 
estão mudando de opinião e apoiando o PMB para mudar a situa-
ção atual de nossa política, segundo alguns militantes um partido 
bem estruturado e bem comandado poderá trazer aos brasileiros 
novos tempos de esperança fique atendo. Seja um militante do 
PMB, filie-se, assine nossa ficha de apoio. Acesse  https://www.
facebook.com/PMBminasgerais

Augusto Rosa calcula que o partido tem repre-
sentantes em mil municípios espalhados pelos 26 
estados e o Distrito Federal. A meta é acelerar a for-
mação da sigla e lançar candidatos nas eleições mu-
nicipais de 2016. O número requerido no Tribunal 
Superior Eleitoral é o 99, "para mostrar que estamos 
à extrema direita de tudo o que existe na política 
hoje", diz o capitão Rosa. Os pilares do PMB são 
pátria, honra, moral e ética. No front da ação para 

criar o partido está o coronel Marcos Pontes, o primeiro astronau-
ta brasileiro. "O apoio do coronel Pontes dá credibilidade ao nosso 
projeto de extrema direita dentro da democracia", afirma o capitão 
Rosa. Com 46.905 votos capitão Augusto da PMESP é eleito depu-
tado federal. Eleger o capitão Augusto não significou apenas mais 
um deputado federal, significa a criação do Partido Militar Brasileiro. 
Reforçando ainda mais o PMB também foram eleitos por São Paulo:

Major Olímpio deputado federal com .................... 179.196 votos
Coronel Camilo deputado estadual com .................. 64.448 votos
Coronel Telhada deputado estadual com ............... 254.054 votos



4 3 de fevereiro / 2015acesse: www.jm1.com.br

        

BRINCADEIRA ENTRE AMIGOS
PODER SEM PUDOR

"SEI quE ISSO fAz pARTE, é uM DIREITO DElES, E Eu E MINhA fAMílIA SABíAMOS quE ERA pOSSívEl quE ISSO ACONTECESSE. "
 ATRIZ CISSA GUIMARÃES, qUANDO A JUSTIçA DETERMINA SOLTURA DE JOVEM qUE ATROPELOU SEU FILHO

lula, deputa-
do, e Jair Mene-
ghelli, presidente 
da CUT, seguiam 
para Brasília no 
mesmo avião, no 
tempo de serviço 
de bordo decen-
te, com talheres 
inox. Jair almoçou 
e dormiu. lula 
resolveu brincar: 
meteu os talheres 
no bolso do amigo. Chamou a comissária e entregou. Ela o cutu-
cou, pediu os talheres e Meneghelli voltou a dormir. No desem-
barque, a aeromoça-cúmplice cobrou:

- O senhor poderia devolver a taça, por favor?
- Que taça?
- Esta que está no bolso de seu paletó…
lula havia colocado a taça do vinho no bolso de Meneghelli, 

que só percebeu a pegadinha ao ver lula gargalhando na pista 
do aeroporto.

(PP-Al) fez campanha contra a reeleição de Renan na 
presidência do Senado. Perdeu de novo.

COMISSÃO DE ALOYSIO

O PSDB quer a presidência a Comissão de Fiscaliza-
ção e Controle do Senado, na divisão de espaços do 
início da legislatura, mas pode ficar com a de Rela-
ções Exteriores, pretendida por Aloysio Nunes (SP).

RENAN ELEITO

O presidente do Senado 
Federal, Renan Calheiros 
(PMDB-Al), foi reeleito do-
mingo (1º), por 49 votos de 81, 
para mais dois anos à frente do cargo mais alto do legisla-
tivo. Ele venceu o colega de partido luiz Henrique (PMDB-
-SC), que se lançou na disputa sem apoio do PMDB.

PSDB RACHADO

O PMDB aposta na divisão do PSDB em torno da can-
didatura de luiz Henrique (SC) ao comando do Sena-
do. Renan Calheiros visita e pede votos a amigos que 
tem entre os senadores tucanos.
 
EDUARDO CUNHA é ELEITO PRESIDENTE 
DA CâMARA DOS DEPUTADOS

Desafeto do Palácio do Planalto, o de-
putado federal Eduardo Cunha (PMDB-
-RJ) foi eleito presidente da Câmara dos 
Deputados na tarde de domingo (1). 
Ele teve o voto de 267 dos 513 depu-
tados e derrotou os outros três concor-
rentes: o candidato do governo, Arlindo 
Chinaglia (PT-SP), que teve 136 votos, 
Júlio Delgado (PSB-MG), que teve 100 

votos, e Chico Alencar (PSOl-RJ), que teve 8. Foram 
registrados dois votos em branco. Conhecido por suas 
críticas ao governo, a vitória de Cunha era temida por 
integrantes do Planalto. logo após tomar posse como 
presidente da Câmara, Cunha fez um discurso em tom 
de conciliação. Ele voltou a afirmar que a Câmara não 
será submissa aos interesses do governo, mas afirmou 
que, embora o Planalto tenha interferido na disputa pelo 
comando da Casa, não haverá retaliação. 

PENSANDO BEM…

…em um País como o Brasil, Eduardo Cunha na Câ-
mara e Renan Calheiros no Senado são a mais perfei-
ta tradução da classe política. 

ERA UMA VEZ um casal sem filhos que vivia numa 
pequena cidade do interior. Eles eram conhecidos por serem 
muito avarentos e nunca estarem satisfeitos com nada. Se 
estava sol, queixavam-se do calor; se estava frio e chuva 
queixavam-se de viver num sítio onde nem sequer podiam 
sair de casa… 

Para além do mais, eram capazes de tudo por uma 
moeda de ouro!

Um dia, um duende brincalhão que 
por ali passava ouviu o que se comenta-
va na cidade sobre esse casal, e decidiu 
provar se era verdade tudo aquilo que se 
dizia sobre eles.

Numa tarde em que o marido vinha 
da floresta carregado com lenha, o 
duende apareceu-lhe de dentro do tronco 
de uma árvore e disse-lhe: “Olá bom 

homem! Sentes-te bem? Pareces cansado e triste… Será 
que estás com fome ou doente?

O homem, um pouco assustado com a presença do 
duende, respondeu: “Não… não estou doente nem cansado, 
e também não tenho fome… nada de mal se passa comigo. 
Só estou triste porque eu e a minha mulher somos pobres e 
não conseguimos ter muitas coisas boas como gostaríamos 
de ter… 

Então o duende respondeu: ”Se não tens fome nem frio 
nem estás doente, então alegra-te porque não és pobre!”.

Mas o homem insistiu: “Sou sim. Um homem que não 
tem ouro é pobre!”.

O duende riu-se e respondeu: “Olha que estás enganado. 
Eu se quiser posso ter todo o ouro do mundo, pois como 
sou duende sei onde se escondem todos os tesouros. Mas 
a mim o que me faz falta é a luz do dia, ter o que comer e 
uma casa quentinha onde possa dormir descansado. Além 
disso preciso de ter saúde e ser forte para poder caminhar 
e apreciar tudo o que me rodeia. E como tenho tudo isso 
sou muito rico e feliz!

“Disparate!” Disse o homem, e insistiu “Ser pobre quer 
dizer que não se tem ouro. E como eu não tenho ouro não 
posso ser feliz”.

“Tenho muita pena de ti homem” disse-lhe o duende “E 
para que sejas feliz como achas que deves ser, vou dar-te 
uma galinha que todos os dias porá um ovo de ouro. Só 
terás de esperar e recolher todos os dias um ovo. Não tarda 
nada, terás todo o ouro que sempre desejaste ter e tu e a tua 
mulher serão felizes para sempre”.

Do tronco onde estava o duende saiu uma galinha que 
cacarejava alegremente. O homem, espantado, colocou-a 
rapidamente debaixo do braço e desatou a correr ladeira 
abaixo direitinho a casa, enquanto o duende ria às garga-
lhadas.

Assim que entrou em casa mostrou à sua esposa a gali-
nha e contou-lhe tudo o que tinha acontecido.

Marido e mulher ficaram toda a noite à espera que a 
galinha pusesse o tão desejado ovo de ouro. De manhã 
cedo, a galinha começou a cacarejar e, pouco depois, surgiu 
debaixo dela um enorme e brilhante ovo de ouro!

Ao verem o ovo, o casal ficou radiante mas, minutos 
depois, a mulher comentou: “Que chatice… teremos de 
esperar até amanhã para termos outro ovo de ouro!”. Ao que 
o marido respondeu: “Pois é… que azar. Terão de passar 
muitas semanas até termos ovos suficientes para sermos os 
mais ricos da cidade. Devia ser por isso que o duende se 
ria às gargalhadas quando me deu a galinha”.

Então a mulher lembrou-se: “Sempre ouvi dizer que as 
galinhas já têm dentro delas todos os ovos que vão pôr… Se 
isso é verdade, porque é que não matamos agora a galinha 
e tiramos todos os ovos de ouro de uma vez? Seremos bem 
mais espertos do que o duende pensa!”.

O homem concordou, e sem hesitar, pegaram na pobre 
galinha e abriram-na para assim poderem tirar todos os ovos.

Mas qual não foi o espanto do casal ao ver que dentro 
da galinha não havia nenhum ovo de ouro…

Marido e mulher começaram a praguejar e a chorar, 
lamentando-se da sua sorte, pois por ganância tinham per-
dido para sempre a galinha dos ovos de ouro.

Espreitando pela janela, o duende ria-se e abanava a 
cabeça, pensando que a verdadeira felicidade não está em 
ter ou não ouro mas está sim no coração de cada um.

A galinha dos ovos de ouro
PETROBRAS PODE SER 
PUNIDA POR RELATÓRIOS FALSOS

Pode render indenizações bilionárias a acionistas da 
Petrobras, na Justiça de Nova York (EUA), investiga-
ção das autoridades fiscais americanas, como a Co-
missão da Valores Mobiliários de lá (SEC), em relação 
aos relatórios 20-F (“Form 20-F”), documentação obri-
gatória e anual de empresas estrangeiras que atuam 
nos Estados Unidos. Esse tipo de investigação tira o 
sono de Graça Foster, presidente da estatal.

MAIS PREJUÍZOS

Se for atestada a falsidade dos relatórios, a Petrobras 
está sujeita a indenizações na Justiça e multas na 
Bolsa de Nova York.

RISCO DE BANCARROTA

indenizações bilionárias, multas e derretimento no 
valor das ações nos EUA podem levar a Petrobras à 
bancarrota, segundo especialistas.

TITANIC BRASILEIRO

Roubo, gestão temerária e perdas bilionárias com 
indenizações podem formar a “tempestade perfeita” 
que leva qualquer Titanic ao naufrágio.

‘PINÓqUIA’

Líder do PSDB, Antônio Imbassahy (BA) bate firme: 
“Além de mentir na campanha, Dilma agora pede aos 
seus ministros que mintam também”.

DILMA AINDA NÃO VIU 10 DOS 
SEUS 39 MINISTROS

Ao final do primeiro mês do novo mandato, Dilma ainda não 
recebeu 10 dos 39 ministros da Esplanada. Aloizio Merca-
dante (Casa Civil) despachou cinco vezes com ela, segundo 
a agenda oficial, enquanto a crise a fez se reunir com Joa-
quim levy (Fazenda) por quatro vezes e Dilma convocou 
Eduardo Braga (Minas e Energia) para aplicar três broncas. 
Todos os demais já foram recebidos pela presidente.

MINISTROS ‘TIPO B’

Dilma ainda não recebeu os ministros importantes, 
como da Justiça, Previdência, Comunicações, Rela-
ções Exteriores e Banco Central.

FALTA MAIS

Os ministros do Trabalho, Assuntos Estratégicos, 
Advocacia-Geral, Comunicação Social e Segurança 
institucionais aguardam despachos.

DIA DA TRAIçÃO

Domingo foi o Dia da Traição no Congresso, quando de-
putados e senadores dão razão à bem-humorada senten-
ça do falecido Tancredo Neves, num dia como o de hoje: 
“Na solidão da cabine indevassável, dá uma vontade lou-
ca de trair…” Vencerão os que forem menos traídos.

FAVORITO NO SENADO

As estimativas de experientes observadores do Con-
gresso indicam que Renan Calheiros será reeleito 
presidente do Senado, neste domingo, com os votos 
de pelo menos 52 dos 81 senadores.

POçO DE MÁGOAS

Derrotado por Renan Filho (PMDB) no primeiro turno, 
na disputa pelo governo de Alagoas, Benedito de lira 
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 PREFEITURA MUNICIPAL DE  
CONCEIçÃO DE IPANEMA - MG

Decreto Municipal nº 360/2015.

“EXONERA AGENTE POLÍTICO DE CARGO DE CONFIANçA E DÁ OUTRAS PROVIDÊN-
CIAS”.

O Prefeito Municipal de Conceição de ipanema – MG, Willfried Saar, usando das atribuições 
que lhe confere o artigo 44, inciso ii da lei Orgânica Municipal, concomitantemente com a lei 
nº 374 de 11 de outubro de 1990, lei 489 de 10 de junho de 1998 e lei 613/2005.

Decreta: 
Art. 1º Fica exonerada do cargo de Secretária Municipal de Educação, Esporte, lazer Cultu-

ra - SEMEC, a Srª. Sandra Aparecida dos Santos Saar, inscrita no CPF sob nº 642.433.706-72.
Art. 2º Este decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 3º Revogam-se as disposições em contrário.

Publica-se no quadro de avisos, certifique-se a publicação.
Conceição de ipanema, 30 de janeiro de 2015.

Willfried Saar - Prefeito Municipal

Decreto Municipal nº 361/2015.

“NOMEIO AGENTE POLITICO PARA CARGO DE CONFIANçA E DÁ OUTRAS PROVI-
DENCIAS”.

O Prefeito Municipal de Conceição de ipanema–MG, Willfried Saar, usando das atribuições 
que lhe confere o artigo 44, inciso ii da lei Orgânica Municipal, concomitantemente com a lei 
nº374 de 11 de outubro de 1990, combinado com a lei 377 de 02 de novembro de 1990, lei 
489 de 10 de junho de 1998 e lei 610/2005.

Decreta: 
Art. 1º Fica nomeado para o cargo de Secretário Municipal de Educação, Esporte, lazer e 

Cultura – SEMEC, da Prefeitura Municipal de Conceição de ipanema, o Sr. José Aristides da 
Silva Gamito, inscrito no CPF sob nº 059.977.856-37.

Art. 2º O nomeado deverá, para o ato de posse, apresentar a documentação necessária, 
para cumprir exigências legais e instruir pasta funcional do servidor.

Artigo 3º Este decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 4º Revogam–se as disposições em contrário.
Publica-se no quadro de avisos, certifique-se a publicação.

 Conceição de ipanema, 30 de janeiro de 2015.

Willfried Saar
Prefeito Municipal

Nova data foi estabelecida 
em resolução publicada no 
Diário Oficial da União de 
sexta-feira (30).

A partir do dia 30 de abril, 
motoristas que irão adicionar 
ou renovar a CNH (Carteira 
Nacional de Habilitação) para 
as categorias C, D ou E terão 
que se submeter  a  exame 
toxicológico.  O prazo foi 
novamente adiado por meio 
da resolução 517/2015 do 
Contran (Conselho Nacional 
de Trânsito) publicada sexta-
-feira (30), no DOU (Diário 
Oficial da União). 

Antes da nova decisão, o 
prazo limite era 1º de março 
de 2015. De acordo com a 
resolução, o Denatran (Depar-
tamento Nacional de Trânsito) 
deverá credenciar os laborató-
rios que estejam aptos para re-
alizar as análises laboratoriais 
toxicológicas. 

O exame tem o objetivo de 
identificar o uso de substân-
cias psicoativas no organismo 
do motorista e oferecer mais 
segurança no trânsito em re-
lação ao transporte de cargas 
e vidas. O custo varia de R$ 
270 a R$ 290. 

A análise clínica poderá ser 
realizada pelo fio de cabelo 

Exame toxicológico para 
motoristas profissionais será 

obrigatório a partir de abril

AV. GERALDO DE BARROS, 192 – CENTRO – CEP. 36.947-000  
TELE-FAX (33)3317-1211 

CNPJ.: 18.334.300/0001-72  -  e-mail: pmconceicao@gmail.com

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTANA DO 
MANHUAÇU ESTADO DE MINAS GERAIS

CNPJ: 18.385.146/0001-68 -  RUA MAJOR CUSTóDiO, 96 - CENTRO - 
CEP 36.940-000 - FONE: (33) 3373-1149

AVISO DE RETIFICAçÃO

A Prefeitura Municipal de Santana do Manhuaçu/MG, através do Prefeito Municipal, retifica a 
publicação referente ao Pregão Presencial n.º 010/2015, Processo licitatório n.º 012/2015. Ob-
jeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FORNECiMENTO PARCElADO DE PRODUTOS 
DE PADARiA PARA O MUNiCíPiO DE SANTANA DO MANHUAÇU-MG; nos seguintes termos: 
ONDE SE lÊ: Abertura marcada para 29/01/2015, às 08:30 horas, lEiA-SE: Abertura marcada 
para 10/02/2015, às 08:30 horas. Santana do Manhuaçu/MG, 26 de Janeiro de 2015. João Batis-
ta Vieira de Assis – Prefeito Municipal.

AVISO DE LICITAçÃO 
Processo Licitatório Nº025/2015
Pregão Presencial Nº012/2015

O Município de Santana do Manhuaçu – MG, torna público a abertura do Processo licitatório 
nº025/2015, na modalidade Pregão nº012/2015, na forma Presencial, tipo menor preço por item, 
regido pela lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas 
alterações. Objeto: Contratação de empresa para aquisição de (02) dois televisores, (02) dois 
fogões e (09) nove conjuntos escolares infantis para as creches do Município de Santana do 
Manhuaçu-Minas Gerais. Abertura da Sessão Oficial do Pregão dia 13 de Fevereiro de 2015 às 
08:30 horas. local: Rua Major Custódio, 96, Centro, CEP: 36.940-000, Santana do Manhuaçu/
MG, informações pelo telefone 0xx33-3373-1149, das 13:00 às 17:00 horas. O edital e seus ane-
xos encontram-se disponíveis no endereço acima.  Santana do Manhuaçu/MG, 27 de Janeiro de 
2015. Joseane Caroline de Abreu. Publique –se.

AVISO DE LICITAçÃO 
Processo Licitatório Nº026/2015
Pregão Presencial Nº013/2015

O Município de Santana do Manhuaçu – MG, torna público a abertura do Processo licitatório 
nº026/2015, na modalidade Pregão nº013/2015, na forma Presencial, tipo menor preço por item, 
regido pela lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas 
alterações. Objeto: Contratação de empresa para o fornecimento parcelado de peças mecâni-
cas para máquinas pesadas para a frota do município de Santana do Manhuaçu-MG. Abertura 
da Sessão Oficial do Pregão dia 24 de Fevereiro de 2015 às 08:30 horas. Local: Rua Major 
Custódio, 96, Centro, CEP: 36.940-000, Santana do Manhuaçu/MG, informações pelo telefone 
0xx33-3373-1149, das 13:00 às 17:00 horas. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis 
no endereço acima.  Santana do Manhuaçu/MG, 27 de Janeiro de 2015. Joseane Caroline de 
Abreu. Publique –se.

AVISO DE LICITAçÃO 
Processo Licitatório Nº027/2015
Pregão Presencial Nº014/2015

O Município de Santana do Manhuaçu – MG, torna público a abertura do Processo licitatório 
nº027/2015, na modalidade Pregão nº014/2015, na forma Presencial, tipo menor preço por item, 
regido pela lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas 
alterações. Objeto: Contratação de empresa para aquisição parcelada de peças para a frota 
de veículos do município de Santana do Manhuaçu-MG. Abertura da Sessão Oficial do Pre-
gão dia 25 de Fevereiro de 2015 às 08:30 horas. local: Rua Major Custódio, 96, Centro, CEP: 
36.940-000, Santana do Manhuaçu/MG, informações pelo telefone 0xx33-3373-1149, das 13:00 
às 17:00 horas. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no endereço acima.  Santana 
do Manhuaçu/MG, 27 de Janeiro de 2015. Joseane Caroline de Abreu. Publique –se.

AVISO DE LICITAçÃO 
Processo Licitatório Nº028/2015
Pregão Presencial Nº015/2015

O Município de Santana do Manhuaçu – MG, torna público a abertura do Processo licitatório 
nº028/2015, na modalidade Pregão nº015/2015, na forma Presencial, tipo menor preço por item, 
regido pela lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas al-
terações. Objeto: Contratação de empresa para aquisição de Pneus Novos, Câmara e Protetores 
para a frota dos veículos do Município de Santana do Manhuaçu/MG.  Abertura da Sessão Oficial 
do Pregão dia 26 de Fevereiro de 2015 às 08:30 horas. local: Rua Major Custódio, 96, Centro, 
CEP: 36.940-000, Santana do Manhuaçu/MG, informações pelo telefone 0xx33-3373-1149, das 
13:00 às 17:00 horas. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no endereço acima.  
Santana do Manhuaçu/MG, 27 de Janeiro de 2015. Joseane Caroline de Abreu. Publique –se.

AVISO DE LICITAçÃO 
Processo Licitatório Nº029/2015
Pregão Presencial Nº016/2015

O Município de Santana do Manhuaçu – MG, torna público a abertura do Processo licitatório 
nº029/2015, na modalidade Pregão nº016/2015, na forma Presencial, tipo menor preço por item, 
regido pela lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas 
alterações. Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de mão de obra para 
conserto dos veículos, alinhamento, balanceamento, cambagem e reforma de pneus, para o Mu-
nicípio de Santana do Manhuaçu/MG. Abertura da Sessão Oficial do Pregão dia 27 de Fevereiro 
de 2015 às 08:30 horas. local: Rua Major Custódio, 96, Centro, CEP: 36.940-000, Santana do 
Manhuaçu/MG, informações pelo telefone 0xx33-3373-1149, das 13:00 às 17:00 horas. O edital 
e seus anexos encontram-se disponíveis no endereço acima.  Santana do Manhuaçu/MG, 27 de 
Janeiro de 2015. Joseane Caroline de Abreu. Publique –se.

AVISO DE LICITAçÃO 
Processo Licitatório Nº030/2015
Pregão Presencial Nº017/2015

O Município de Santana do Manhuaçu – MG, torna público a abertura do Processo licitatório 
nº030/2015, na modalidade Pregão nº017/2015, na forma Presencial, tipo menor preço por item, 
regido pela lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas 
alterações. Objeto: Contratação de empresa para aquisição de peças elétricas para a frota de 
veículos para o município de Santana do Manhuaçu. Abertura da Sessão Oficial do Pregão dia 
03 de Março de 2015 às 08:30 horas. local: Rua Major Custódio, 96, Centro, CEP: 36.940-000, 
Santana do Manhuaçu/MG, informações pelo telefone 0xx33-3373-1149, das 13:00 às 17:00 
horas. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no endereço acima.  Santana do Ma-
nhuaçu/MG, 27 de Janeiro de 2015. Joseane Caroline de Abreu. Publique –se.

ou pelas unhas para detectar 
diversos tipos de drogas e seus 
derivados, como a cocaína, 
maconha, morfina, heroína, 
ecstasy, ópio, codeína, anfeta-
mina e metanfetamina (rebite). 
O exame é capaz de detectar 
substâncias usadas em um pe-
ríodo de tempo de três meses.

O Contran destaca que a 
constatação da substância 
psicoativa não significa, ne-
cessariamente, o uso ilícito ou 
dependência química por par-
te do condutor, já que existem 
medicamentos que têm, na 
composição, substâncias que 

são detectadas pelo exame. 
Por esta razão, a quantidade e 
a duração do uso identificadas 
no exame deverão ser subme-
tidas à avaliação médica em 
clínica credenciada, que emi-
tirá um laudo final de aptidão 
do candidato a condutor.

Na realização do exame, 
é garantido ao motorista o 
anonimato, o conhecimento 
antecipado do resultado e sua 
decisão sobre a continuidade 
ou não dos procedimentos de 
habilitação profissional. 

Com informações do 
ministério das Cidades
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A Secretaria de Cultura e 
Turismo de Manhuaçu rece-
beu, nesta segunda-feira, 26, 
a doação de uma coleção de 
quadros que remonta a histó-
ria da extinta linha férrea de 
Manhuaçu. As doações foram 
feitas por uma manhuaçuense 
que, por reconhecer o esforço 
da atual gestão na promoção 
da cultura, decidiu abrir mão 
do seu acervo e disponibilizá-
-lo aos munícipes.

“As doações são de dona 
Helenita Teixeira” - diz a 
secretária da pasta Mariza 
Helena Klein. “Ela não resi-
de mais em Manhuaçu, mas 
entrou em contato conosco 

Na quarta-feira, 28, o Pre-
feito de Manhuaçu, Nailton 
Heringer, em companhia de se-
cretários e diretores do SAAE 
e SAMAL visitaram o Córrego 
do Manhuaçuzinho e presen-
ciaram a escassez de água do 
manancial. Os gestores se mos-
traram preocupados quanto a 
situação do Córrego, que opera 
com a sua capacidade no limite, 
devido a falta de chuvas na 
região, além do abuso de água 
por parte de alguns moradores 
de Manhuaçu. Os gestores 
falaram a respeito da situação 
do Córrego, além de reforçar a 
conscientização de cada cida-
dão na conduta correta com o 
uso da água. 

O Prefeito Nailton Heringer 

destacou que o volume de água 
na captação do Córrego signifi-
ca um momento dramático para 
a população. “Não imaginamos 
que neste período de chuva, 
vivenciaríamos uma situação 
desse tipo. Não temos outra 
alternativa que não seja a cons-
cientização sobre a economia 
de água, que cada consumidor 
se preocupe veementemente 
em aproveitar a água de forma 
correta. É inadmissível lavar 
calçada ou veículo com água 
tratada. É um momento muito 
sério e nós temos que tomar 
uma atitude contra o aproveita-
mento de maneira errada. Peço 
a cada morador que economize 
no consumo, caso contrário irá 
faltar água nos próximos dias” 

Para o início do ano le-
tivo de 2015, a Secretaria 
M. de Educação realizou 
importante reunião com os 
professores e pedagogos 
do município. O encontro 
aconteceu na manhã desta 
Sexta-feira, 30, na EM Ma-
noel Francisco de Souza, e 
contou com a presença do 
Prefeito José Carlos Pereira.

Logo na abertura, hou-
ve momento de oração, e, 
em seguida, as boas vindas 
aos novos profissionais e 
uma mensagem positiva de 
trabalho foram anunciadas 
pelo Prefeito José Carlos 
Pereira, além dos diversos 
investimentos na Educação.

Reforma e pintura das 
escolas: Praticamente todas 
as escolas da rede municipal 
foram melhoradas com ser-
viços de pintura, tanto neste 
começo de ano quanto no 
decorrer de 2014. Nas co-
munidades dos Suíços e dos 
Borel, os educandários tive-
ram ainda amplo trabalho de 
reforma, com a substituição 
do piso (com a colocação de 
cerâmica) e a construção de 
nova varanda (Suíços).

Secretaria de Cultura recebe
doação de quadros que remontam 
história da ferrovia de Manhuaçu

Luisburgo: investimentos 
na Educação marcam início 
das aulas na rede municipal

Prefeito Nailton Heringer alerta sobre 
a escassez de água em Manhuaçu

Os 24 livros já se encontram disponíveis para consulta 
na Biblioteca Municipal

O Prefeito Nailton Her-
inger mostra a baixa 

quantidade de água na 
captação do Córrego do 

Manhuaçuzinho

Professores e pedagogas 
do município 

estiveram presentes. 

Prefeito José Carlos 
Pereira mencionou a 

preparação do município 
para o início do ano letivo, 
como a reforma e pintura 

das escolas, patrolamento 
de estradas e aquisição 
de equipamentos para 

salas de aula, entre outras 
melhorias.

Secretária Mariza (à direita) 
ao lado de dona Helenita. 
quadros serão expostos a 

partir do dia 06/03

e nos ofereceu as obras por 
acompanhar e se interessar 
pelo nosso trabalho na Secre-
taria”. Klein relata que dona 
Helenita pesquisou a fundo 
sobre a ferrovia e contou a 
história por meio de quadros, 
numa espécie de “Via Sacra”. 
São 22 quadros com a histó-
ria completa da Ferrovia. A 
Secretaria de Cultura expõe 
permanentemente os quadros 
a partir do dia seis de março, 
entre os horários de 8 e 17 
horas, no Espaço Cultural Só 
Arte, localizado na Praça Dr. 
Cesar Leite, Centro.

ACERVO DE LIVROs: 
Dona Helenita ainda enviou 
à Secretaria livros sobre 
história e cultura de diver-

sos países. “São todos de 
lugares onde ela visitou. Até 
o momento chegaram 24, 
mas outros ainda estão para 
chegar”, acrescenta Mariza 
Klein, que conclui - “São 
obras maravilhosas, prin-
cipalmente para estudantes 
que precisam pesquisar”. 
Os livros também estarão 
expostos no Espaço Só 
Arte a partir do dia seis 
de março, porém, já estão 
disponíveis para consulta 
na Biblioteca Municipal, 
localizada no Centro Cul-
tural Hervé Cordovil, na 
Rua Monsenhor Gonzales, 
484, Centro.

secretaria de Comuni-
cação social de manuaçu

patrolamento de estra-
das e novos equipamentos: 
A Administração 2013/2016 
realizou o patrolamento das 
estradas – garantindo segu-
rança no transporte escolar- 
e adquiriu novos armários, 
projetores de multimídia, 
câmeras, filmadoras e filtros 
de água, proporcionando 
conforto e a estrutura ne-
cessários para que as aulas 
sejam bem ministradas. Em 
Luisburgo, o ano letivo teve 
início na Segunda-feira, 02 
de Fevereiro.

(Ass. de Comunicação – 
Adm. 2013/2016)

– frisou.
De acordo com o diretor do 

SAAE - Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto de Manhua-
çu - José de Aguiar, o mês de 
janeiro, considerado uma época 
tradicional de chuva, apresenta 
uma situação inversa. Está con-
dição, somada à falta de com-
prometimento da comunidade 
em não economizar, reflete na 
baixa capacidade apresentada 
pelo reservatório. “A comuni-
dade tem que colaborar para 
evitarmos um racionamento 
na distribuição de água, ter 
a consciência que é preciso 
preservar para não faltar. Pes-
soas que desperdiçam água, 
seja lavando carro, calçada, 
necessitam ter a mentalidade 

de economizar, pois os recursos 
hídricos estão cada vez mais 
escassos” – disse. 

O secretário de Agricultura, 
Sandro Tavares, salientou que 
sua pasta está aberta à cons-
cientização dos produtores 
rurais, quanto a manutenção 
da água em suas propriedades. 
Sandro Tavares ressaltou que a 
Secretaria Municipal de Agri-
cultura tem trabalhado, nos úl-
timos dois anos, com o serviço 
de caixas secas, que retém água 
nas estradas e a levam de volta 
para o lençol freático.

Segundo a secretária de 
Educação, Gelvania Câmara 
Marques, a Secretaria Muni-
cipal de Educação irá realizar 
um trabalho, juntamente com 

escolas e creches do município, 
no que tange a conscientização 
de crianças e adolescentes 
quanto ao consumo de água. 
“Será um trabalho realizado 
durante todo o ano, por meio 
de campanhas, panfletagem 
nas reuniões de pais, passeatas. 
Entendemos que o problema 
da água se resume ao futuro. 
Tudo que a criança aprende na 
escola, é levado para casa, isto 
a torna uma multiplicadora de 
informações, e queremos que 
essas ações sejam repassadas à 
família e a sociedade, e assim 
essas possam alterar o pensa-
mento das pessoas acerca do 
consumo de água”.

secretaria de Comunica-
ção social de manhuaçu
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O Presidente da Câmara 
de Manhuaçu, Jorge Augusto 
Pereira “Jorge do Ibéria”, 
visitou o canil, na tarde desta 
quinta-feira, 29/01, e parabe-
nizou a administração pelo 
que pôde perceber.

Jorge foi recebido por fun-
cionários e pelo veterinário 
Leandro Carvalho Reis. Ca-
minhou pela parte interna do 
local e observou como estava 
o tratamento com os animais. 
O presidente elogiou a situa-
ção atual do canil.

“Nas vezes anteriores eu 
não cheguei a ir ao canil, mas 
o comentário era que estava 
muito abandonado, mas ago-
ra fiquei surpreso devido a or-
ganização, limpeza e poucos 
animais presos e todos bem 
cuidados com alimentação 
e água limpa. Quero para-

Destino correto do lixo, 
preservação nas nascentes, 
saúde pública. São temas 
que o Poder Público já não 
pode mais ignorar. Uma 
administração municipal 
comprometida com o bem 
estar e o futuro da cidade se 
empenha na busca de recur-
sos e em ações que garantem 
qualidade de vida. E envolver 
a comunidade em busca de 
alternativas é uma postura 
democrática e de conscien-
tização.

A comissão de coorde-
nação que tem a tarefa de 
elaborar o documento que vai 
nortear o Plano Municipal de 
Saneamento Básico de Ma-
nhuaçu se reuniu na manhã 
do dia 28 de janeiro para dar 
sequência ao planejamento 
das metas a fim de suprir as 
necessidades ambientais do 
município.

O principal motivo da reu-
nião foi a retomada dos traba-
lhos do Comitê Executivo e 
da Comissão de Coordenação 
do Plano de Saneamento 
Básico de Manhuaçu. O foco 
foi a discussão do produto 
3 do Plano que representa 
o diagnostico técnico e co-
munitário. Ao todo são oito 

Presidente da Câmara de Manhuaçu 
visita canil e faz elogios

Manhuaçu se mobiliza na elaboração de plano 
de investimento em saneamento básico

Agora em Lajinha!

Festas
benizar a administração do 
canil”, comentou Jorge.

“Quando estava ruim, foi 
feita a divulgação, então 
quando está bom, também te-
mos que divulgar. Os animais 
merecem bom tratamento e 

agora estão tendo. O prefeito 
está de parabéns”, elogiou o 
Presidente Jorge. Atualmente, 
o canil está com média de 20 
cães entre adultos e filhotes.

Assessoria de 
Comunicação

produtos, ou etapas para a 
construção do Plano, e des-
tes, já foram realizados seis 
produtos.

Estas reuniões, das quais 
participam pessoas indicadas 

pelo prefeito e engajadas 
com as causas ambientais são 
fundamentais para a forma-
ção deste documento que tem 
como objetivo cumprir a lei 
federal de número 11.445/07 
que define o saneamento bá-
sico como o conjunto de ser-
viços urbanos, infraestrutura 
e instalações operacionais.

Neste documento estão in-
cluídas ações para melhorar e 
preservar o abastecimento de 
água, esgotamento sanitário, 

Prefeito de Manhuaçu 
– Nailton Heringer em 
encontro com várias 

autoridades na cidade de 
Aimorés que definiu di-

agnóstico dos problemas 
para elaboração dos 

Planos de Saneamento 
Básico dos municípios

Vice-presidente do CBH 
– Senisi Rocha apre-

sentando as etapas para 
elaboração do Plano de 

Saneamento Básico

Comissão Técnica para Elaboração do Plano de Saneamento Básico de Manhuaçu

Presidente do CBH Manhuaçu – Comitê da 
Bacia Hidrográfica Águas do Rio Manhuaçu, 

Isaura Pereira da Paixão

limpeza urbana e manejo de 
resíduos sólidos, drenagem 
urbana e manejo das águas 
pluviais, apontados como 
fatores que incidem na qua-
lidade de uma vida saudável 
da população. A importância 
de investir no saneamento 
básico é fator de proteção à 
qualidade de vida, à saúde 
pública e o bem estar social.

Todos os 28 municípios 
que compõem a Bacia do 
Rio Manhuaçu estão se mo-
bilizando e organizando seus 
planos, através de comissões, 
para levantarem um diag-
nóstico de acordo com a 
realidade de cada um.

A importância deste plano 
é que ele vai ser aplicado e 
praticado para os próximos 
20 anos e será revisado a 
cada quatro anos. Todo o 
município de Manhuaçu será 
comtemplado.

Nos dias 21 e 22 de janei-
ro, representantes dos muni-
cípios da região envolvidos 
na formação dos planos de 
Saneamento Básico se reu-
niram na cidade de Aimorés 
e o resultado foi a elaboração 
de um documento geral que 
revela as necessidades e 
ações da Bacia Hidrográfica 

Rio Manhuaçu. De acordo 
com a presidente do CBH 
Manhuaçu – Comitê da Bacia 
Hidrográfica Águas do Rio 
Manhuaçu, Isaura Pereira 
da Paixão, os problemas são 
comuns entre os municípios 
que compõem a Bacia, por 
isso, a mobilização tem cres-
cido cada vez mais em busca 
deste investimento na área 
ambiental, que é urgente.

Segundo Isaura o plano 
será encaminhado para vota-
ção na Câmara de Vereadores 
e em sequência aprovado 
pela FUNASA – Fundação 

Nacional de Saúde.
Conforme análise do Se-

cretário Executivo do Plano 
Municipal de Saneamento 
Básico, Eliéser Ribeiro, os 
trabalhos estão num ritmo 
avançado e deve ser concluído 
em breve. “Todos os esforços 
estão sendo concentrados na 
construção do Plano de Sane-
amento Básico de Manhuaçu 
e a expectativa é atender com 
excelência e suprir as necessi-
dades da população”, afirma 
Elieser Ribeiro.

secretaria de Comuni-
cação social de manhuaçu
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InGREDIEnTEs: 2 latas de leite condensa-
do - 2 caixas de creme de leite - 2 medidas de 
leite (a mesma medida da lata do leite condensa-
do) - 2 colheres (sopa) de amido de milho - 4 co-
lheres (sopa) de castanha de caju triturada - 100g 
de coco ralado (opcional) - 1 barra de chocolate 
meio amargo de 150g - 1 barra de chocolate ao 
leite de 150g, em pedaços - 1 barra de chocolate 
branco de 150g, em pedaços - 3 colheres (sopa) 
de chocolate em pó solúvel 

mODO DE pREpARO: Na panela elétrica 
de arroz, coloque o leite condensado, o leite e o 
amido de milho. Mexa, até o amido misturar bem, 
para não empelotar. Ligue a panela de arroz, na 
função de cozimento, e mexa sempre, com uma 
colher de silicone ou de plástico, até engrossar. 
Desligue a panela, mas continue mexendo mais 
um pouco, até reduzir o calor, e coloque uma cai-
xa de creme de leite. Misture bem. Retire a pane-
la e divida o creme formado em dois recipientes. 
Em uma  parte do creme, coloque o chocolate 
solúvel, misture um pouco com a colher e depois 
bata na batedeira, até ficar homogêneo. Nesse 

    Além de combater a den-
gue, evitar recipientes que 
acumulem água parada agora 
também vale para a preven-
ção da febre chikungunya. 
Essa nova doença, até pou-
cos anos atrás inexistente 
no Brasil, já afetou 1.364 
brasileiros, segundo balanço 
divulgado pelo Ministério da 
Saúde em 2 de dezembro. Do 
total, 71 casos ocorreram em 
pessoas que viajaram para 
países da região do Caribe, 
mas o restante foi transmitido 
internamente.

As duas doenças apresen-
tam sintomas parecidos e têm 
como vetor de transmissão 
os mosquitos do gênero Ae-
des, sendo o Aedes aegypti 
e o Aedes albopictus os mais 
comuns, embora sejam pro-
vocadas por vírus diferentes.

O infectologista Otelo Ri-
gato Junior, do corpo clínico 
do Sírio-Libanês, atendeu em 
2011, em São Paulo, um dos 
primeiros casos de febre chi-
kungunya no Brasil. Trata-se 
um paciente que tinha aca-
bado de voltar da Indonésia, 
região onde a doença é endê-
mica. “Ele tinha um quadro 
clínico parecido ao da den-
gue: dores nas articulações, 
febre... Mas depois do sétimo 
dia, quando as dores articula-
res deveriam começar a pas-
sar, ainda persistiam”, lembra 
o médico.

Para o dr. Rigato Junior, 
nesta época em que aumen-
tam as chuvas, devem-se 
aumentar os cuidados que 
valem para as duas doenças. 
Ou seja, verificar se a caixa 

Paixão cremosa na Panela elétrica de arroz

FONTE: DR. OTELO RIGATO JUNIOR, INFECTOLOGISTA DO SÍRIO-LIBANÊS

Nosso egoísmo é, em 
grande parte, produto 

da sociedade.
Émile Durkheim

O homem torto não 
pode pensar reto.

Khalil Gibran

Feliz de quem atraves-
sa a vida inteira tendo 
mil razões para viver.
Dom Hélder Câmara

O que me preocupa 
não é nem o grito dos 
corruptos, dos violen-

tos, dos desonestos, 
dos sem caráter, dos 

sem ética... O que me 
preocupa é o silêncio 

dos bons.
Martin Luther King

É um império essa luz 
que se apaga ou um 

vaga-lume?
Jorge Luis Borges

Deixa que o tempo 
vai matar a saudade e 
levar o apego embora.
Autor Desconhecido

O silêncio é uma 
confissão.

Camilo Castelo 
Branco

As pessoas podem ser 
mais compreensivas, 

honestas, amigas, con-
fiáveis  Elas não são 
porque não querem 

mesmo.
Carolina Bensino

Liberdade é uma 
palavra que o sonho 

humano alimenta, não 
há ninguém que expli-
que e ninguém que não 

entenda.
Cecília Meireles

Se temos uma bibliote-
ca e um jardim temos 

tudo.
Cícero

O caminho mais gran-
dioso para viver com 
honra neste mundo é 
ser a pessoa que fingi-

mos ser.
Sócrates

CANTINHO DE FÉ
por 

pr. João soares 
da fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

Seja feita a tua vontade assim 
na terra como no céu.

Conhecer a vontade de Deus e realizá-la na vida: eis 
o maior desafio para cada crente. Jesus demonstrou o 
quanto é importante descobrir a opinião de Deus sobre 
determinado assunto, e como é também importante con-
cordar com ele.

Para não viver em pecado, o crente deve procurar co-
nhecer a vontade de Deus. A pergunta que logo se impõe 
é: como é possível conhecer a vontade de Deus? A res-
posta é: a convivência. Quanto mais convivo com a mi-
nha esposa, mais eu sei o de que ela gosta e o de que não 
gosta. Ao caminhar com Deus, fico sabendo quem Ele é. 
Ao ler a sua Palavra, fico sabendo como é que Ele quer 
que eu aja. O incrédulo é aquele que rejeita a vontade de 
Deus, pois pecado é rebeldia. Jesus não pecou jamais; ele 
nunca se rebelou contra a vontade do Pai (Jo 6.38; 5.30).

Para não viver em pecado, o crente deve orar conforme 
a vontade de Deus. É no âmbito da oração que a vonta-
de de Deus mais se evidencia. O exemplo de Jesus, de 
novo, é claro. Ele foi obediente quando, no Jardim do 
Getsêmane, prensado pela dureza de sua missão, orou: 
“Pai, se possível, passe de mim este cálice. Todavia, não 
seja como eu quero, mas como tu queres” (Mt 26.36). Há 
um hino cuja letra bem traduz esta submissão do crente 
à vontade divina:

Como tu queres, Senhor, sou teu;
Tu és o oleiro, barro sou eu.
Quebra e transforma, até que enfim
Tua vontade se cumpra em mim.
Devemos orar segundo a vontade de Deus: “E esta é a 

confiança que temos nele: se pedirmos alguma coisa se-
gundo sua vontade, ele nos ouve” (1Jo 5.14). Sempre que 
tentamos nos orientar por nossa própria bússola, contra-
riamos o Senhor e cavamos a nossa própria infelicidade.

Submeta a sua vontade à de Deus e despreocupe-se. 
Deixe que Ele se preocupe por você. O importante é ad-
mitir o que admitiu o apóstolo Paulo quando disse: “Não 
mais eu, mas Cristo vive em mim” (Gl 2.20). Você está 
fazendo a vontade de Deus?

O Pai Nosso (5)
Parecida com a dengue, febre chikungunya apresenta 

dores mais fortes e prolongadas nas articulações

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

creme, coloque a castanha de caju e os pedaços 
de chocolate ao leite. Despeje, então, o creme de 
chocolate em um refratário e leve à geladeira. 
O outro creme será o creme branco. Acrescen-
te nele o coco e os pedaços de chocolate bran-
co e misture com uma colher. Despeje o creme 
branco sobre o creme de chocolate que está no 
refratário. Retorne o refratário para a geladeira, 
enquanto fazemos a cobertura de ganache. Der-
reta no micro-ondas a barra de chocolate meio 
amargo. Assim que derreter, adicione a outra 
caixa de creme de leite, e mexa bem. O creme 
de leite deve estar em temperatura ambiente, não 
podendo estar gelado. Despeje a cobertura sobre 
o creme branco, espalhando com cuidado. Leve 
à geladeira e sirva após cerca de duas horas.

Veja no infográfico abaixo as principais 
diferenças entre a dengue a febre chikungunya:

d’ água está bem fechada, se 
não há acumulo de água em 
vasilhames, latas e pneus no 
quintal e colocar areia nos 
pratos dos vasos de planta.

A palavra chikungunya 
significa "aqueles que se do-

bram", no idioma africano 
makonde, falado em Moçam-
bique e na Tanzânia, onde 
surgiu a doença. A expressão 
se refere à postura que os pa-
cientes adotam diante das do-
res causadas pela doença.
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POLÍCIA POLÍCIA

Samuel Henrique da Silva, 19 
anos, foi baleado três vezes du-
rante uma confusão na boate BR 
Music, em Manhuaçu, durante 
a madrugada de sábado, 31/01.

A Polícia Militar foi chamada 
depois de uma briga genera-
lizada no interior da boate. A 
segurança contou aos militares 
que ouviu cerca de oito disparos 
e, após a correria das pessoas, 
constatou que havia uma pessoa 
ferida a bala. 

Os Bombeiros foram aciona-
dos e socorreram Samuel. Ele ti-

nha um corte contuso na cabeça 
e foi atingido por um disparo de 
arma de fogo na barriga e outro 
na perna esquerda. 

Widson Henrique da Silva, 
23 anos, contou que viu o ir-
mão sendo agredido por dois 
elementos e foi até o local para 
defendê-lo, sendo recebido 
com cadeiradas nos braços. Ele 
também foi socorrido. 

Na Unidade de Pronto Aten-
dimento (UPA) enquanto os 
dois irmãos eram atendidos, a 
PM encontrou Sérgio Zinis de 

Souza, 34 anos. Ele alegou que 
estava dentro da boate e, durante 
o corre corre das pessoas, foi 
atingido com uma cadeirada na 
cabeça. Sofreu corte no couro 
cabeludo. O jovem baleado 
disse que não saber o motivo e 
nem a identificação dos autores 
da tentativa de homicídio.

A Polícia Militar segue em 
rastreamento no intuito de le-
vantar maiores informações 
sobre os possíveis autores e 
motivação para o fato.

Carlos Henrique

REALEZA/mAnHuA-
çu/mG. Duas pessoas mor-
reram num acidente, no km 
49 da BR-262, em Realeza, 
distrito de Manhuaçu. O fato 
ocorreu num trecho de reta, em 
frente à antiga Copareal e en-
volveu um Agile de Manhuaçu 
e uma carreta de Contagem.

Segundo as informações da 
Polícia Rodoviária Federal, o 
Agile seguia sentido Realeza 
para Manhuaçu e era con-
duzido por Everton Ferreira 
Inácio (fOTO CEnTRAL), 
28 anos, quando perdeu o 
controle da direção, invadiu 
a contra mão e colidiu de 
frente com a carreta, que 
seguia no sentido contrário.

A b r e  C a m p o /
MG. O motorista 
João Luiz Carvalho 
da Rocha morreu 
num acidente no 
km 88 da BR-262, 
em Abre Campo, 
por volta de 1 hora 
da madrugada de 
sexta-feira, 30/01.

De acordo com a 
Polícia Rodoviária 
Federal, João seguia 
num Nissan Sentra com uma passageira.

Ele perdeu o controle da direção quando pas-
sou por um objeto metálico que estava na pista.

O carro capotou na rodovia e João Luiz foi 
projetado para fora do veículo. Ele morreu no 
local. João Luiz era da cidade de Abre Campo. 
A perícia esteve no local e fez os levantamentos 
do acidente.

polícia e Cia

Jovem de Manhuaçu e carreteiro morrem em acidente na BR-262

Rapaz de Abre Campo morre 
em acidente na BR-262

Tentativa de homicídio em boate

VILA VELHA/Es. Uma 
turista de Manhuaçu foi es-
faqueada e espancada por um 
bandido na manhã da última 
quinta-feira (29) na Praia 
de Itaparica, no município 
de Vila Velha, por volta das 
11 horas. 

O crime aconteceu no final 
da praia quando a comer-
ciante Mara Rúbia Marques 
Abranches estacionou o 
carro e abaixou para pegar 
o celular. Ela foi rendida 
pelo homem que começou 
as agressões.  

“Vou ficar com as marcas. 
Isso nunca vai sair, tanto 
por fora quanto por dentro, 
na minha cabeça. Toda vez 
que olhar para o espelho vou 
lembrar do que aconteceu”. 

Próximo ao local do crime 

Bandido esfaqueia e espanca 
turista de Manhuaçu em Vila Velha

existe uma câmera de video-
monitoramento da Prefeitura 
de Vila Velha. A comercian-
te disse que espera que as 
imagens possam ajudá-la a 

identificar o agressor. 
“Ele pediu dinheiro e eu 

disse que não tinha e ele 
tirou uma faca da cintura e 
começou a me golpear. Ele 
começou a gritar pedindo a 
bolsa e eu disse que ele podia 
levar, mas ele continuou me 
esfaqueando". 

No carro de Mara ficaram 
várias marcas de sangue pela 
porta, cadeira e próximo ao 
freio de mão. O objetivo 
da turista era ir a praia, em 
seguida encontrar o irmão 
no Aeroporto de Vitória e 
seguir para sua cidade natal, 
em Manhuaçu, em Minas 
Gerais, mas a volta para casa 
precisou ser adiada já que 
ficou sem os documentos 
pessoais e do carro.

folha Vitória 

Um homem da cidade de 
Fervedouro foi assassinado 
a tiros na zona rural de Di-
vino.  O crime foi registrado 
no último sábado(24/01) na 
Vila do Doze. 

Rogério Pereira  Firmino, 
32 anos, estava  acompa-
nhado de mais duas pessoas 
quando foi baleado por 08 
(oito)  tiros calibre 12. A 
vítima foi atingida no pesco-
ço, abdômen, tórax, perna  e 
antebraço direito.

Testemunhas relataram 
que os tiros vieram de uma 
lavoura de café próxima de 
um chiqueiro de porco.  Ro-
gério vinha em sua proprie-
dade  a fim de levar um porco 
para a cidade de Fervedouro.

Informações  passadas à 
Polícia Militar dão conta de 
que a vítima  já tinha sido 

Homem sai para buscar porco e morre baleado

ameaçada de morte. Um 
inquérito foi instaurado para 
apurar  a autoria do crime.

O Campeão

Com o impacto, o Agile 
ficou parcialmente destruí-
do. Everton morreu preso às 
ferragens do veículo. Equipe 
do Corpo de Bombeiros teve 
que cortar a lataria do veículo 

para retirá-lo. 
Após a colisão com o car-

ro, a carreta saiu da pista e 
chocou-se contra a parede de 
um galpão da antiga coopera-
tiva agropecuária de Realeza. 
A cabine foi esmagada. O 
motorista Pedro Izidoro, 
também morreu preso às 
ferragens.

Testemunhas informaram 
à PM que Everton havia 
saído da casa da namorada 
em Realeza, minutos antes 
do acidente. O rapaz trabalha 
para o banco Itaú.

O trânsito foi interrompido 
na rodovia para a retirada dos 
veículos.

polícia e Cia
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ENTRETENiMENTO

sEtE ERROs

HORÓsCOPO
AqUÁRIO – DE 21/1 A 19/2: Um novo momento na 

vida dos aquarianos começa com a entrada do Sol neste 
signo. Há entusiasmo para mudar e buscar soluções 
para pendências. O mais importante é a confiança que 
vibra em seu favor e atrai a sorte típica para buscar 
mais independência.

BENS E FINANçAS: se souber conduzir a energia do momento com o 
Sol em Aquário em estratégias criativas e inovadoras, então pode esperar 
que os dividendos e lucros aparecerão e poderão, inclusive, surpreender. A 
partir daí, outras portas poderão abrir.

ÁRIES – DE 21/3 A 20/4: A dica para o momento é saber a hora de falar 
e saber também como vai se expressar para o tiro não sair pela culatra. 
Cuidado também com os eternos disse me disse, pois as comunicações 
sofrem com a retrogração de Mercúrio e interfere até certo ponto na inter-
pretação das pessoas.

BENS E FINANçAS: assuntos do passado podem voltar, incluindo cobran-
ças e melhores atitudes com dívidas contraídas há tempos. É bom procurar 
controlar um pouco mais a impulsividade nas compras e não se deixar levar 
pela aparência e pouca essência.

TOURO – DE 21/4 A 20/5: Há inspiração para praticar de certa forma, 
novos planos. A cobrança interna pode ser maior que a externa e os tauri-
nos sabem muito bem que precisam ter atitude para finalmente colocar o 
“bloco na rua”.

BENS E FINANçAS: as chances de progresso e de ascender na vida, 
neste momento, estão muito relacionadas ao aprimoramento técnico e 
individual. inevitavelmente, a partir de um novo curso de capacitação ou 
aperfeiçoamento novas portas tendem a abrir e com isso a prosperidade 
baterá em sua porta.

GÊMEOS – DE 21/5 A 20/6: É possível que a vontade de conhecer novas 
culturas e novas regiões tragam mais ânimo para a vida. Com o Sol em 
Aquário essa provocação fica acentuada e a busca por novos paradigmas 
também. Observe o que as amizades, novas ou antigas, têm a dizer. Quem 
sabe possa surgir uma nova ideia?

BENS E FINANçAS: você pode até estranhar, mas neste período, em 
especial de sete dias para cá, sua visão sobre as finanças estão mais sérias 
e determinadas a não se meter em riscos, apesar da influência de terceiros. 
E melhor, você pode ser beneficiada por tal atitude no futuro.

CâNCER – DE 21/6 A 22/7: interessante para rever situações entre os 
parceiros de trabalho, incluindo sócios e fornecedores. Será preciso adaptar-
-se, se for o caso, a novas situações demandadas por terceiros e na área 
do trabalho e até na vida particular familiar.

BENS E FINANçAS: contratempos serão inevitáveis nesse final de mês e 
início de fevereiro. O melhor é que as soluções estão na mão para equilibrar 
a ansiedade e o estresse diante, por exemplo, das parcerias comerciais e 
até familiares. Agora não há espaço para emoções e sim para as racionais 
linhas contratuais.

LEÃO – DE 23/7 A 22/8: Continua a mesma energia da semana passada, 
ou seja, é importante ter um direcionamento para desenvolver as atividades 
escolhidas. Cuidado apenas com o estresse e com o aumento da ansiedade. 
Ouça mais e fale menos, depois tire suas conclusões.

BENS E FINANçAS: bons resultados a partir das ações já desenvolvidas 
tendem a aparecer neste momento, sobretudo se estiver bem definida e 
com propósitos. Seria interessante apenas a título de precaução, pensar 
bem antes de falar ou se comunicar até o dia 11 de fevereiro. Controle-se.

VIRGEM – DE 23/8 A 22/9: Você deve estar sentindo necessidade de 
mudar algo na área do trabalho e dependendo de como for fazer isso, por 
exemplo, diante dos colegas da vida diária, inevitavelmente você estará 
se destacando e ao mesmo tempo, aí há o outro lado, trazendo maiores 
responsabilidades para si.

BENS E FINANçAS: se souber planejar as contas proporcionalmente 
aos gastos, principalmente equilibrando o que for de maiores juros entre 
despesas fixas e de juros menores, poderá até meados de abril conseguir 
bons resultados. Evite gastos desnecessários agora.

LIBRA – DE 23/9 A 22/10: Boas ideias e planos não faltam neste momento, 
apesar de probleminhas na área financeira para equacionar. Aproveite a boa 
intuição para conduzir pequenas ações do cotidiano. Momento de sorte e de 
otimismo com novas pessoas ao seu lado.

BENS E FINANçAS: não adianta apenas falar que pode ou que vai fazer 
algo. É preciso partir para ação e demonstrar a competência. Para isso deverá 
realmente demonstrar e provar para o que veio. Quem estiver na área do 
entretenimento poderá obter bons dividendos em fevereiro.

ESCORPIÃO – DE 23/10 A 21/11: Sabe aquela situação de querer se 
retrair, ficar só para refletir, mas o mundo clamar por sua presença? Então 
é assim que está a vida para boa parte dos escorpianos (as), só que agora 
há a força das boas ideias e para assimilar uma nova frente – a busca por 
mais independência.

BENS E FINANçAS: é preciso atitudes com mais pé no chão para não 
se meter em dívidas eternas na mão de juros exorbitantes e fora de sua 
realidade. Não dá para ser inconsequente neste período, pois Saturno cobra 
maior seriedade e responsabilidade com você e com os outros.

SAGITÁRIO – DE 22/11 A 21/11: Já pensou naqueles planos ou projetos 
que estão engavetados, mas que no fundo o otimismo é tamanho que você 
já pensa em retomar algum deles? Pois então é essa a energia que vibra. 
Ao mesmo tempo saiba que sua energia está forte e contagiando todos. 
Aumento do carisma e se quiser focar em algo novo, o momento é oportuno.

BENS E FINANçAS: se entender que tem sorte para solucionar problemas 
ou fazer render o que já tem, pode esperar que os rendimentos aumentarão. 
Alterações em equipes de trabalho podem acontecer a partir de agora.

CAPRICÓRNIO – DE 22/12 A 20/1: Se já não bastasse a ambição natural 
de todo capricorniano, pode esperar acentuação dela durante o mês de 
fevereiro. Se souber agir com polidez e se colocar em posição de sensatez 
diante da equipe de trabalho, então pode esperar respeito e prestígio. Novas 
responsabilidades e projetos na ordem do dia.

BENS E FINANçAS: ter a dimensão dos gastos e, se for o caso, usar o 
cartão com a razão e não com impulsividade que faz parte do momento, será 
importante. É bom entender que a situação psicológica será determinante nos 
possíveis endividamentos. Pense bem antes de sacar a carteira.

PEIXES – DE 20/2 A 20/3: Manter a calma ou fazer algumas reflexões so-
bre questionamentos, atitudes pessoais e de outros, das equipes de trabalho, 
fazem parte da energia que envolve o momento. O importante é que você 
sabe que tem muito a fazer e a desenvolver, sobretudo no novo olhar que tem 
sobre a equipe de trabalho ou daqueles que fazem parte de seu cotidiano.

BENS E FINANçAS: evite entrar em pequenos jogos do tipo toma lá da 
cá, no caso com fornecedores ou profissionais do mesmo patamar que o 
seu. Procure observar de forma mais ampla cada situação societária para 
investir somente onde houver necessidade.

Astrológica por Claudia Vannini
                                                        

Erro de cálculo
Com  menos de um mês de casada, a fi-

lha única chega à casa da mãe, toda roxa:
- Oh! Mamãe, o Zecão me  bateu!
- O Zecão? Eu pensei que ele estivesse 

viajando!
- Eu também, mamãe! Eu também!

Quem é o pai?
Durante o jantar, a patricinha anuncia 

para toda a família.
-  Mamãe… Papai…  estou grávida!
- Como?! – pergunta o pai, embasb-

acado.
- Estou grávida!
- E quem é o pai? –  pergunta a mãe, 

atônita.
- Eu sei lá! Vocês nunca me deixaram 

namorar firme!

Pêsames
No  velório, o viúvo recebe o abraço dos 

amigos:
- Meus pêsames. Ela vinha sofrendo há 

muito tempo?
- Sim. Desde que nos casamos.

Qualidade profissional
O chefe de departamento de pessoal da 

empresa justificando para o jovem solteiro 
porque não vai contratá-lo.

-  Desculpe, mas nossa empresa só trab-
alha com homens casados.

- Por quê? Por acaso são mais inteligen-
tes e  competentes que os solteiros?

- Não, mas estão mais acostumados a 
obedecer!

Esposa traída
Uma mulher chegou inesperadamente 

em casa e encontrou seu marido na cama 
com outra mulher. Louca de raiva, ela 
pegou uma arma e arrastou o marido até 
a garagem. Chegando lá, prendeu o pênis 
dele numa morsa (prensa), em cima da 
bancada, apertou até ficar bem preso e re-
tirou a alavanca da morsa.

Aí, ela foi no armário de ferramentas, 
retirou um serrote e colocou na bancada.

O marido gritou:
- Querida, você não vai cortar ele, vai???
- Não! – retrucou a mulher – você é 

quem vai. Eu só vou botar fogo na gara-
gem!

Perguntas de médico
Um marido muito ciumento levou a 

mulher ao ginecologista. Lá, ficou angus-
tiado porque o doutor não o deixou entrar 
para acompanhar os exames. No carro, 
voltando para casa, crivou a mulher de 
perguntas:

-Ele examinou os seus seios?
- Ahan? Apalpou e disse que estão firm-

es, que não há nódulos.
- P#ta M#rda… mato esse cara!!! E suas 

coxas?
- Disse que estão bem, sem celulite, sem 

varizes e sem estrias.
- P#ta que pariu… mato esse cara !!! E a 

“perseguida”?
- Disse que está tudo bem, que o colo do 

útero está ok.
- Car#lho…mato esse cara!!! E o 

bundão? O que ele disse do bundão?
- Olha, na verdade ele só falou de mim. 

De você ele não disse nada não, era pra 
perguntar?!?!?!

CURIOsIDADEs

Os cachorros, assim como os seres 
humanos, têm dentes de leite, que cres-
cem e caem em fases específicas da 
vida. O nascimento dos dentes de leite 
nos cães é um processo natural.

Os cães nascem banguelas e come-
çam a apresentar os primeiros dentes 
de leite na terceira semana de vida. Ao 
todo, nascem 28 dentes de leite nessa 

fase inicial da vida do cachorro. Estes 
dentes caem aos poucos e dão espaço 
aos dentes permanentes.

Os dentes de leite dos cães começam 
a cair a partir do quarto mês de vida. 
Estes dentes são substituídos por ou-
tros mais fortes, afiados e resistentes, 
chamados de dentes definitivos, que 
somam 42 dentes.

nasce dente de leite nos cachorros?
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michael schumacher chora 
ao ouvir a voz dos filhos

A revista italiana Autosprint in-
formou que, após quatro meses da 
saída do hospital, Michael Schuma-
cher permanece a maior parte do 
tempo sentado em uma cadeira de 
rodas e, ao ouvir a voz dos familia-
res, derruba lágrimas de emoção.  

“Michael chora quando ouve a 
voz das crianças ou de Corinna. Ele mostra que sente emoções e 
que o seu cérebro funciona. Sua única maneira de externar emoção 
e mostrar que está vivo, mesmo prisioneiro de um corpo agora imo-
bilizado”, diz a matéria.

Além disso, a publicação relata que ele não pode se comunicar, já 
que os músculos responsáveis pela fala estão imóveis. Apesar disso, 
as atividades cerebrais do ex-piloto, que vive na Suíça, permanecem 
as mesmas.

Vaporização da vagina é a nova moda 
entre famosas que vão a spAs

Nova técnica de SPAs conceitu-
ados em todo o mundo, a vaporiza-
ção da vagina é a nova tendência 
de limpeza física (e espiritual) de 
celebridades. Tudo com base em 
uma planta chamada Artemisia 
vulgaris, conhecida apenas como 
artemísia.

“Você se senta em algo que, 
basicamente, é uma privadinha. 
Tem um vapor com uma mistura 
da artemísia e luz infravermelha, 
limpando seu útero e tudo o mais”, 

afirma a atriz hollywoodiana Gwyneth Paltrow, 42, uma das entu-
siastas da técnica.

O tratamento da atriz foi feito no Tikkun, um SPA na Califór-
nia, nos EUA. Segundo ela, funciona como um “detox vaginal” e os 
efeitos alardeados —mas não comprovados cientificamente —são 
regulação do ciclo menstrual, aquecimento do corpo e correção de 
problemas digestivos.

Nenhum médico comprovou os efeitos oferecidos pelo tratamen-
to, mas parte da comunidade afirma que banhos herbais podem re-
laxar o corpo. No local onde Gwyneth fez o tratamento, meia hora 
de sessão custa em torno de US$ 50 (R$ 115, aproximadamente).

'fiz um pacto com uma pomba-gira', 
diz Andressa urach

Andressa Urach disse que pediu perdão a 
Deus (Reprodução/ Instagram)

Depois de ter passado maus bocados por 
conta dos problemas graves de saúde que en-
frentou em função da aplicação de hidrogel, 
Andressa Urach, 27, resolveu se converter à 
religião evangélica. A apresentadora usou o 
Instagram para contar o drama que viveu nos 

últimos tempos e associou seus problemas com um pacto que teria 
feito com uma entidade da umbanda.

"Minha família é da Igreja Universal do Reino de Deus, mas sem-
pre fui contra o fato de dar o dízimo ou a oferta e me afastei da 
igreja. Procurei outras religiões e fiz muitos trabalhos para conquis-
tar muitas coisas e paguei valores muito altos em dinheiro pra isso! 
Fiz um pacto com uma pomba-gira que a cada um mil reais que 
eu ganhasse, eu lhe daria uma shamppagne (sic) fora os valores de 
trabalhos e das festas de final de ano. Eu conquistei tudo que queria, 
mas me senti como se estivesse vendendo a minha alma, senti isso 
no meu coração”, escreveu Andressa Urach na rede social.

A loira também disse que se encontrou com Deus e pediu uma se-
gunda chance. “No meu coma no hospital passei pelo julgamento de 
Deus e me senti envergonhada do ser humano que eu fui, da minha 
arrogância e de todos pecados que cometi! Ali eu senti a presença 
de Deus acima de mim e no meu coração, era um lugar muito claro 
e limpo e só estava ali minha alma e Deus, me envergonhei e clamei 
a ele uma segunda chance pelo amor que eu tinha ao meu filho e 
queria ver ele crescer, pedi perdão a Deus e ele me perdoou!!!!”, 
escreveu ela antes de explicar que voltou a pagar o dízimo e a fre-
quentar a Igreja evangélica.

Rick sobre Renner: "pagava até pensão 
para os filhos dele. Não lhe devo nada"

O cantor Rick fez um verdadeiro desabafo para a repórter Mônica 
Simões, do “Domingo Legal”, ao falar sobre Renner. Ele rebateu as 

críticas do ex-parceiro, que foi detido por di-
rigir embriagado (e provocar um acidente) no 
fim do ano passado. O sertanejo ficou revoltado 
porque Renner, em recente entrevista à Record, 
disse que esperava mais do ex-amigo.

Ao lado de seu advogado, Rick afirmou que 
pagou a fiança, o conserto do carro que ele 
bateu e que arcava até com o aluguel do apar-
tamento do ex-colega e com as pensões dos 
filhos dele (são seis). “Na verdade, meu escri-
tório cuidava de tudo. Pagava motorista e até 
pensão para os filhos dele. Renner, eu não devo 
nada para você!”, disparou.

O sertanejo contou que passava por apuros por causa de Renner. 
“Eu ficava nervoso porque ele chegava atrasado em todos os even-
tos. Era complicado”, disse. Ele ainda afirmou: “Não o considero 
um alcoólatra porque ele bebe quando quer. Não é sempre”.

Andressa urach é batizada na Igreja 
universal: "nova vida"

No domingo (1º), Andressa Ura-
ch decidiu dar mais um passo em 
direção ao que ela mesma chama 
de "nova vida". A modelo e ex-Vice 
Miss Bumbum compartilhou em seu 
Instagram fotos e um vídeo de seu 
batismo na Igreja Universal de Porto 
Alegre, onde recebeu a bênção do 
pastor Leandro Zangarine.

"Me sinto purificada, aquela An-
dressa morreu e glorificarei o nome 
de Deus e do Senhor Jesus Cristo 
aos quatro cantos do mundo, o quan-

to ele é vivo, é maravilhoso!", ela comemorou. Sobre o método es-
colhido para o batismo, Andressa explicou: "O coisa ruim ontem co-
locou dor e inflamação para desviar meu caminho mas meu Deus é 
maravilhoso e não permitiu que impedisse o meu batismo nas águas 
hoje! Não pude ser batizada dentro de uma piscina, por imersão. 
Estou com um dreno em cada perna e passando por essa provação".

A modelo ainda prometeu que repetirá o processo assim que es-
tiver melhor. "Me batizei por aspersão e aquela Andressa morreu e 
foi enterrada e todos os meus pecados foram perdoados. Assim que 
minha perna estiver fechada e cicatrizada, sem o dreno farei o batis-
mo por imersão. Farei quando estiver curada".

A decisão de ser batizada na Igreja Universal foi tomada por An-
dressa depois de sua experiência traumática com uma infecção cau-
sada pelo uso de hidrogel nas pernas.

Ariadna detona urach e dispara: "lave sua 
boca e tenha mais respeito"

As declarações polêmicas que 
Andressa Urach deu em recen-
tes entrevistas não agradaram 
a ex-BBB Ariadna. Nas redes 
sociais, a morena fez um longo 
desabafo onde detona a loira por 
ter comentado sobre religiões. 
Para Ariadna, o objetivo de An-
dressa é apenas atrair mídia.

"Gente me desculpem, mas 
não posso deixar de expressar a minha indignação com as declara-
ções que deu a Andressa Urach. Continuo afirmando mais que nunca 
que ela quer aparecer. Quantas e quantas famosas entraram pra igre-
ja, e não ficam se expondo dessa maneira. A primeira Globeleza é 
um exemplo delas", iniciou ela.

Ariadna ainda mostrou estar indignada por Andressa ter falado 
sobre o candomblé, religião a qual a ex-BBB é adepta. "Quanto ao 
fato dela ter feito pacto, eu não sei qual era o buraco que ela fre-
quentava. Em uma casa de candomblé de respeito, não existe isso. 
Eu sou iniciada para agora dia 2 de fevereiro 12 anos para o Orixá 
Oxumaré, e nunca fiz pacto com Orixá porque isso não existe. Se 
fosse pra ter sucesso e ser famosa e ter muito dinheiro, meus 12 anos 
de iniciada no Orixá, já deveriam ter me dado milhões na conta, 
apartamentos de luxos, carros, mansões e ponte aérea Rio x Dubai… 
e me feito casar com um dono de petrolífera. No candomblé, não 
existe pombagira. Isso é um culto da Umbanda e Quimbanda, que é 
algo completamente diferente ao culto aos Orixás africanos. Então, 
por favor, senhora Andressa Urach, cresça e apareça, mas não dene-
grindo a religião e a fé de pessoas de bem que sobem na vida suando 
honestamente, louvando seus Orixás por amor e não interesse…. 
Orixás simbolizam as forças da Natureza, lave sua boca e tenha mais 
respeito...Sou candomblé com muito orgulho. Minha mãe testemu-
nha de Jeová, minhas primas da Igreja Nazareno, minha amiga da 
Universal. Nos respeitamos. Me sinto no direito de falar em todo 
nome da comunidade Espirita, do Candomblé. Até porque sei que 
outros não fariam…não tenho vergonha da religião que me traz, paz, 

amor e equilíbrio… Deus acima de tudo. A bondade vem do coração 
e alma… Coisa feia querer ficar justificando as barbaridades que ela 
fez difamando religião", disse.

para Tiririca, circo é mais 
organizado do que a Câmara

Em seu segundo mandato como deputado federal, Tiririca (PR-
-SP), avalia que circo é mais organizado que a Câmara dos Deputa-
dos. Mais experiente na política, Tiririca espera ver desta vez seus 
projetos aprovados e disse que "ficou meio maluco" quando chegou 
no Congresso. O deputado prometeu fazer seu primeiro discurso no 
plenário neste mandato e avaliou como "sensacional" seus primeiros 
quatro anos na Câmara. Ele lembrou que não teve nenhuma falta na 
última legislatura e que apesar do "massacre", respondeu aos críticos 
trabalhando. Já o novato Sérgio Reis (PRB-SP) tomou posse nesta 
manhã defendendo a melhora da imagem da Casa frente à opinião 
pública. O cantor disse que vai se dedicar às funções legislativas de 
terças, quartas e quintas-feiras, sendo sextas, sábados e domingos 
voltados para os shows. O novo deputado disse que as bandeiras de 
seu mandato serão a saúde e as políticas para os aposentados. "Eu 
sou aposentado e se não fosse cantor, não teria dinheiro para com-
prar os dez remédios que tomo por dia", justificou.

nordestinos fazem piadas com desespero dos 
paulistanos por conta da falta de água

A crise da água que atinge o Sudeste e 
Centro-Oeste do Brasil foi tema de pia-
das nas rede sociais na sexta-feira (30). 
Os internautas usaram a hashtag #SeAca-
barAÁguanoBrasilEu, e memes se espa-
lharam com nordestinos brincando com 
a falta de água nas regiões Sul e Sudeste 
do Brasil.

As chuvas esperadas para fevereiro, 
que poderiam aliviar problemas no setor 
elétrico e de abastecimento, devem con-
tinuar abaixo da média no Sul e Centro-
-Oeste e a situação pode continuar a mes-
ma por um bom tempo.

silvio Luiz chama apresentadora da 
Record de “gorda sem nexo”

Conhecido por seu estilo ir-
reverente, Silvio Luiz causou 
polêmica no Twitter na noite da 
última quinta-feira (29).

Por volta das 18h, o narrador 
tweetou a seguinte mensagem: 
“Existe coisa mais sem nexo 
do que essa gorda na Record?”. 
Naquele momento, a jornalista 
Fabíola Gadelha apresentava o 
“Cidade Alerta” na emissora paulista. A frase foi amplamente re-
percutida por seguidores de Silvio, que se dividiram em dois gru-
pos. Um deles apoiou o veterano e criticou Fabíola; outros, porém, 
tacharam a frase de preconceituosa. Silvio, no entanto, não voltou 
ao assunto.

Graciele Lacerda faz striptease para agra-
dar Zezé: 'Ele gosta de coisas diferentes'

Graciele Lacerda, 33, revelou 
um pouco da sua intimidade com 
o namorado, o cantor Zezé Di Ca-
margo, 52. Para agradar o serta-
nejo, a morena confessou que faz 
striptease.

“Ele gosta de coisas diferen-
tes, aí faço coisas diferentes para 
ele. Coloco uma lingerie e danço 
para ele. Morrendo de vergonha, 
mas faço. Uma brincadeirinha de 
striptease”, afirmou ela ao jornal 
“A Tribuna”, do Espírito Santo.

Agora quando o assunto é romantismo, a capixaba contou que não 
tem o que reclamar do companheiro. ”Ele é na medida certa. Não é 
meloso. Luciano é quem faz declarações de amor. Mas o Zezé diz 
que tem a hora da declaração de amor e a hora do puxão de cabelo”, 
disse ela. Graciele ainda declarou que Zezé palpita em seu visual e 
adora vê-la com decotes. ”Ele sempre dá palpite. Muita gente re-
clama que tem homem que não liga, que pode mudar o cabelo e a 
roupa, comprar lingerie nova e o homem nem repara. Zezé briga 
quando não uso decote”, falou.

 

Gwyneth paltrow é a grande 
entusiasta da técnica
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Secretária de Agricultura de Manhuaçu apoia 
evento promovido pela fertilizantes Heringer

A seca vai afetar os produtores rurais

O Governo de Manhua-
çu por meio da Se-
cretária Municipal de 

Agricultura apoiou o evento 
realizado pela Fertilizan-
tes Heringer, na manhã de 
quinta-feira, 29. Os cafei-
cultores fizeram uma visita 
técnica no CEPEC – Centro 
de Pesquisas Cafeeiras Eloy 
Carlos Heringer.

O principal motivo do en-
contro com os cafeicultores 
é mostrar assuntos relevantes 
na agricultura da região e 
sanar dúvidas. O encontro 
foi realizado no auditório do 
CEPEC. Os produtores inte-
ragiram com os profissionais 
da Heringer e compartilha-
ram experiências do plantio 
e cultivação.

O Secretário da Agricultu-
ra de Manhuaçu e engenheiro 
agrônomo Sandro de Souza 
Tavares comentou sobre o 
apoio para a visita técnica e 

Produtores rurais estão 
preocupado com o pre-
juízo que a seca pro-

longada afetou a produção e 
as perspectivas para esse ano 
não são muito boas, na região 
de Manhuaçu a preocupação 
é geral, já no  sul de Minas, 
o prejuízo da estiagem é tão 
severo que os agricultores 
pedem que seja decretado es-
tado de calamidade pública.

A lavoura de 45 hecta-
res do agricultor Eugênio 
Monteiro Júnior, em Boa 
Esperança, no sul de Minas, 
teve uma queda na produção 
de 70% na última safra. Ele 
diz que apesar do ano mal 
ter começado, a situação em 

2015 será ainda pior. "Já dá 
para perceber que nesta la-
voura será em torno de 70 a 
80% de perda”, avalia.

O cenário é reforçado por 
uma pesquisa realizada pela 
Emater e pela Cooperativa 
Agropecuária de Boa Espe-
rança que prevê queda na 
produção de várias culturas 
por causa do clima. A esti-
mativa é de quebra de 20% 
no café, de 40% na soja e 
da metade da produção de 
milho.

Diante da seca, os pro-
dutores rurais decidiram 
pressionar a prefeitura de 
Boa Esperança para decretar 
estado de calamidade públi-

ca. Os agricultores alegam 
que a estiagem vai causar 
um prejuízo ainda mais grave 
que no ano passado. Com o 
decreto, eles poderiam rene-
gociar dívidas e até ter acesso 
a benefícios do governo para 
se manter na atividade.

“30% dos produtores de 
milho não vão plantar mais 
milho, por causa do tanto 
que perderam no ano passado 
e esse ano. Eles vão sair da 
atividade. Do café também 
vão sair muitos produtores, 
porque quem aguenta um 
prejuízo deste tamanho?”, 
pergunta  Manoel Joaquim 
da Costa, presidente do Sin-
dicato Rural.

O produtor Reginaldo Al-
ves teme perder a proprieda-
de para os bancos. Na última 
safra, ele colheu 800 das 
três mil sacas que esperava 
produzir, um prejuízo de 
dois milhões de reais. “A 
nossa preocupação é pagar a 
dívida, porque nós pegamos 
o dinheiro para pagar e pegar 
outro, e não está acontecen-
do, não estamos conseguindo 
fazer essa situação virar”, 
declara.

O pedido de calamidade 
pública vai ser analisado pela 
Defesa Civil do município, 
que depois encaminha as 
conclusões para Brasília. 
Não há prazo para a resposta.

os benefícios aos produtores 
da região. ‘‘É de fundamental 
importância esses encontros 
para que o produtor pos-
sa está se atualizando das 
novidades tecnológicas e 
fazendo uma reciclagem das 
atividades praticadas em sua 
propriedade, o Prefeito Nail-
ton Heringer não tem medido 
esforços em dar todo suporte 
à Secretaria para que ela pos-
sa realmente está apoiando 
os produtores rurais’’ - disse.

José Marcio, engenheiro 
agrônomo da Heringer, ini-

ciou o evento com agradeci-
mentos ao Poder Executivo 
de Manhuaçu pelo apoio e 
aos produtores que prestigia-
ram o encontro. ‘‘Buscamos 
aproximar os produtores com 
a empresa, para apresentar as 
tecnologias que ajudamos a 
difundir. Mostramos o espa-
çamento de cultura, extratos 
culturais, adubações e pro-
dutos novos. Nesses even-
tos conseguimos unir uma 
grande gama de produtores, 
nosso foco não é só a comer-
cialização’’ - acrescentou.

O assistente técnico da 
empresa Rodrigo da Silva 
Oliveira falou aos produto-
res sobre nutrição, teste de 
variedade, manejo de pragas 
e doenças e apresentações de 
produtos.

O cafeicultor da Comuni-
dade de Palmeiras, Norival 
Gomes, comentou a impor-
tância da participação deste 

tipo de evento. ‘‘Adquiri-
mos novos conhecimentos 
na área, conhecemos pro-
dutos novos e tecnologias 
avançadas. Agradeço ao 
secretário Sandro de Souza 
por ter nos ajudado com o 
transporte, ao Elenilton que 
tem nos dado força para 
Comunidade Palmeiras’’ 
- agradeceu.  O produtor 
rural Valério Tomás da Sil-
va, também de Palmeiras, 
falou sobre os benefícios 
do encontro com os produ-
tores. ‘‘Graças ao apoio da 
Prefeitura e da Heringer, 
conquistamos novos co-
nhecimentos. É importante 
buscar inovações, sozinho 
não conseguimos caminhar, 
com ajuda do Governo 
municipal estamos conquis-
tando novos horizontes’’ 
- afirmou.

secretaria de Comuni-
cação social de manhuaçu

O Assistente Técnico da 
Heringer Fertilizantes, Ro-
drigo da Silva Oliveira foi 
o palestrante do evento 

O Secretário de Agricul-
tura Sandro de Souza 

Tavares comentou sobre 
a importância em apoiar 

este tipo de evento para os 
cafeicultores e produtores 

Cafeicultores de Palmeiras sanaram duvidas e conheceram novas tecnologias 


